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令和４年度 第２回学校運営協議会 

岩手県立黒沢尻工業高等学校 

 

１ 日 時  令和４年１２月２２日(木)１３：３０～１４：３５ 

２ 場 所  岩手県立黒沢尻工業高等学校 中会議室 

３ 参加者 

出欠  氏名 (敬称略) 備  考 

〇 会 長 斎藤芳里 ＰＴＡ会長 

〇 副会長 佐藤満義 北上工業クラブ会長 

〇 委 員 高橋 剛 北上市商工部部長（代理：課長 武田明一） 

〇 〃 八重樫博之 岩手県建設業協会北上支部長 

欠 〃 菅原浩一 北上地区電気工事業協同組合理事長 

〇 〃 中村達也 (株)アジテック代表取締役社長 

〇 〃 高橋 亨 上野中学校校長 

欠 〃 後藤則夫 同窓会長 

欠 〃 菅野良康 体育後援会長 

〇 〃 中島いずみ 前ＰＴＡ会長 

欠 〃 畠山宏道 村崎野地区代表 

 【学校側】 

    校長 佐々木直美、副校長 小野寺訓、副校長 川口史朗、事務長 小野寺みち子 

 

 

【議事録】 

 １ あいさつ 

 （１）会長 

    学校の活動や生徒の活動が、多数報道されている。皆さんの立場から広く考えて

いただき黒沢尻工業高校の未来や在校生の未来を考えていただきたい。 

 （２）校長 

    今年度は「黒工 OUTPUT」をテーマとして、学びをいろいろな場面で output し

学びを深めて、工業人としての成長に寄与するように活動を展開してきた。本日は

その様子を見ていただき、達成状況を確認し了解していただければと思う。過去２

年間、コロナでこのような活動がストップしてきた。今年は、インターンシップや

修学旅行、文化祭等の学校行事を行った。生徒達にとっては充実したものとなって

いる。 
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２ 議長選出 

    会長に依頼 

 

 ３ 報告（教育活動の取組状況） 

 （１）黒工学びの OUTPUT  資料 p.1～2 別紙    動画で報告 

 （２）主な学校行事      資料 p.2 

    オ 修学旅行 

・２学年 PTA を前もって開催した。是非実施してほしい声があった。 

・旅行中の感染はなかった。 

 （３）スクールポリシー    資料 p.3 

     ・保護者、役員の方にアンケートを実施、多かったワードを参考に作成。 

 （４）学校施設設備の状況について    別紙 

 （５）部活動状況       別紙 

     その他 ものづくりコンテスト県大会 旋盤 7 連覇 

４ 協議（学校運営・教育活動の課題等） 

  （１）入学定員確保のための取組について  資料 p.4 

    新入生を増やすための取組である。 

    ・今年度在校生 ４９２／７２０（在校生／定員）６８％ 

    ・今年度新入生 １４２／２４０（新入生／定員）５９％ 

    委員：出前授業等に参加した小中学生が、家に帰ってから家の人に楽しかった（魅

力）ことが伝わるような取組が必要ではないか。 

    学校：（中学校の）進路指導につなげることがポイント 

    委員：普段の学校の様子が見えない、わかりやすいもの、伝わりやすいものがあ

ればいい。 

 

（２）スクールポリシーについて 

    見直しを図っていくものである。第 3 回運営協議会開催時に必要あれば見なす。 

 

  （３）その他 

  学校：学校の日々の様子は「note」でも観れる。 

     学校ホームページに QR コードがある。ここから見ることができる。 

 

６ その他 

  （１）LGBTQ に配慮した制服の導入について 

    女子集会、先生方の意見を聞きながら導入を検討しているところである。 

 （２）郵送している「高校魅力化アンケート」の回答（12/23 まで）もお願いする。 


